

日本共産党の大平喜信前衆院議員は広島、福山両市の議員団とともに「今年は被爆75年の節目。核兵器禁止条約に背を向ける安倍政権を退陣させ、野党連合政権を実現させよう」と訴えました。

福山市では1日、辻恒雄県議、村井明美、高

福山・草戸稻荷神社
広島・本通り商店街
広島市では3日、中森辰一、中原洋美、藤井敏子、近松里子、吉瀬康平の5市議と中区の本通り電停前で宣伝しました。

日本共産党が新春宣伝



(左から)大平、辻、河村、村井、高木、みよし、土屋の各氏=1日、福山市



(左から)吉瀬、中原、大平、藤井、近松、中森の各氏=3日、広島市



被爆75年スタート

今年は原爆投下から75年の節目で、広島県原水協と同被団協(佐

久間邦彦理事長)は6日毎月恒例の「6・9行動」(核戦争阻止、核兵器廃絶、被爆者援護を求める街頭署名)を行いました。30人が参加し、ヒバクシャ国際署名を集めました)(写真)。

広島市中区で行いました。1955年に広島で開かれた原爆禁止第

回世界大会の基本精神

日本共産党の大平喜

神を受け継いで、4月24~26日に核大国ア

メリカのニューヨークで世界大会が初開催さ

れます。また、5年ごとに国連で開かれるNPT(核不拡散条約)再検討会議があります。

日本共産党の大平喜

ドマイクで「唯一の被

爆国日本で、核兵器禁

止条約に署名する政府

をつくろう」と呼びかけました。

胡散臭さで

きな臭さと

息が詰まる

ような年明けとなりま

した。前者は

軍によるイラン軍司令官殺害に端を発した中東での戦争勃発の懸念

が、7年前の8月6日のことをお話し願えませんか。

小学1年で被爆弟の歎と逃げ回る

りません。さつそくで

私が「お母ちゃんも一緒に行こう」と言うと、

「お母ちゃんはここにいないとお兄ちゃんやお姉ちゃんが帰ってきてたら迷うてしまう」「どう

こにいたつてお母ちゃんはあんたらを探すんじゃけ、はよう逃げ

んない」とお兄ちゃんやお姉ちゃんが帰ってきてたら迷うてしまう」「どう

こにいたつてお母ちゃんはあんたらを探すんじゃけ、はよう逃げ